
El alcalde de Jumilla dice que la operación Danone 
es ´un atraco´ 
El municipio murciano se abastece de un acuífero sobreexplotado desde 1987 y prevé construir 50.000 
casas 

 

REDACCIÓN E 
l alcalde de Jumilla y senador del PSOE por Murcia, 

Francisco Abellán, metió ayer de lleno a la Región de 

Murcia en la polémica abierta por la decisión de la 

Comunidad de Regantes de Villena de dejar de 

explotar 200 hectáreas para que la multinacional 

Danone pueda aprovechar el agua para su uso 

comercial, embotellándola bajo la marca Font Vella. 

Abellán llegó tildar la operación de "un atraco a los 

regantes" sobre un acuífero sobreexplotado y 

reclamó la intervención del presidente murciano, el 

popular Ramón Luis Valcárcel. Jumilla, municipio del 

Altiplano murciano, capta el agua del acuífero 

Jumilla-Villena, declarado oficialmente 

sobreexplotado en 1987. El Ayuntamiento tiene 

previstos desarrollos urbanísticos en el término 

municipal que contemplan la construcción de 50.000 

viviendas que se abastecerán de ese acuífero (no es 

el mismo que el Yecla-Villena-Beneixama del que 

extraen el agua los regantes de Villena) y del 

trasvase Tajo-Segura. 

Abellán manifestó ayer en rueda de Prensa recogida 

por Efe que la Comunidad de Regantes de Villena ha 

vendido agua de un acuífero que comparte con 

Murcia, denominado Yecla-Villena-Beneixama, 

destinado de forma exclusiva a regadío. Acusación 

rechazada por la comunidad de regantes que todavía 

no ha formalizado ninguna operación de venta y que 

no utiliza el mismo acuífero. 

El alcalde jumillano defendió que el uso del agua 

debe ser para todos los que la necesiten y si es 

"para siempre mejor", pero nunca debe ser "agua 

para todo", con la situación de sequía actual. Abellán 

señaló que, mientras el 7 de mayo 300 alcaldes del 

PP constituían en Orihuela la plataforma para reivindicar el trasvase del Ebro y preparaban movilizaciones, la 

Comunidad de Regantes de Villena aprobaba la venta de hasta 0,7 hm3 que se utiliza para riego a Danone. En 

su opinión es paradójico que "mientras que se producía ese acto, otros alcaldes del PP se reunieran la tarde 

antes con la multinacional para vender el agua de todos para hacer negocio". En concreto, se refirió a la 

alcaldesa de Villena, Celia Lledó, que estaba en el acto del PP celebrado en Orihuela "aunque el día anterior 

había aceptado vender el agua de su tierra y también de los agricultores del Altiplano murciano", subrayó el 

alcalde. 

 

El envío de agua del Ebro a Barcelona es un travase 

 

       

Francisco Abellán, alcalde de Jumilla 
 A. I. 

 Fotos de la noticia 

 MULTIMEDIA

Page 1 of 2El alcalde de Jumilla dice que la operación Danone es ´un atraco´ - Alicante - INFOR...

18/05/2008http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pRef=2008051700_12_7555...



El vicepresidente primero del Consell, Vicente Rambla, anunció ayer el dictamen del Consejo Jurídico 

Consultivo (CJC) de la Comunidad en el que concluye que las transferencias hídricas del Ebro a Barcelona, sí 

constituyen un trasvase pese a que el PSOE siempre ha negado que tuviera esa consideración. El texto 

defiende que la nueva infraestructura "no puede sino constituir una prolongación del trasvase inicialmente 

proyectado desde el delta del Ebro hasta Tarragona", para añadir que otro hecho que acredita que se trata de 

"una transferencia de recursos hídricos, mediante un trasvase", es que el agua "discurre por distintos ámbitos 

territoriales de demarcación hidrológica, que afectan a distintas comunidades autónomas". Asimismo, alerta 

del hecho de que el Real Decreto que aprueba esta transferencia no cuente con un informe del Consejo 

Nacional de Agua, tal como establece la ley de Aguas. 
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